

Werbering Barrien stellt sich neu auf

Veränderungen im Vorstand / Gewerbeschau bleibt für Besucher kostenlos

Barrien – „Die Hauptversammlung hätte besser nicht laufen können“, freute sich der Werbering-Vorsitzende Christian Eilers am Tag nach der Mitgliederversammlung am Mittwochabend. „Es waren gut 50 Teilnehmer da, es gab lecker Essen und Trinken, und nach dem offiziellen Teil haben wir alles noch als Stammtisch ausklingen lassen.“

Vorher gab's einiges zu tun. Zum Beispiel standen die turnusgemäßen Vorstandswahlen auf der Tagesordnung.

Neue Stellvertreterin von Christian Eilers ist ab sofort Tiana Tädgenhorst. Sie löst damit Christina Kallweit ab, die bisher die Position der Zweiten

Vorsitzenden ausgefüllt hatte. Zum neuen Schriftführer wählten die Mitglieder Lukas Frömberg. Zum Kassenprüfer bestellte das Gremium Christian Stell. Alle drei wurden einstimmig gewählt.

Marcel Kloth wurde für seine langjährige Vorstandsarbeit ausgezeichnet. Er ist am Mittwoch nach acht Jahren als Schriftführer ausgeschieden, um sich neuen Aufgaben im Musikbereich zu widmen.

„Christina Kalweit ist leider aus gesundheitlichen Gründen verhindert gewesen und konnte ihre Ehrung nicht empfangen“, berichtet Christian Eilers. Auch Torsten Stellmann, Inhaber und Betreiber des Edeka-



Werbering-Vorsitzender Christian Eilers mit alten und neuen Mitstreitern. Von links: Lukas Frömberg, Christian Eilers, Tiana Tädgenhorst, Marcel Kloth und Christian Stell.

WERBERING BARRIEN

Markts in Barrien, war verhindert. Er ist seit vielen Jahren ein starker Unterstützer des Werberings und hätte dafür an diesem Abend ebenfalls ausge-

zeichnet werden sollen. Beide Ehrungen werden zeitnah nachgereicht.

Grußworte kamen von Heino Haake für den Ortsrat

und von Erster Stadtrat Thomas Kuchem seitens der Stadtverwaltung.

Ganz ausdrücklich würdigte der Werbering bei dieser Gelegenheit noch einmal die Leistungen des Bauhofs der Stadt Syke. „Bei allen Werbering-Veranstaltungen erbringen die Bauhof-Mitarbeiter immer wieder Höchstleistungen“, so Christian Eilers.

Unter „Verschiedenes“ wurde darüber diskutiert, ob man bei der Gewerbeschau auch Eintritt nehmen sollte wie etwa in Bassum. „Es bleibt aber dabei, dass man Veranstaltungen in Barrien auch weiterhin kostenfrei besuchen kann“, so Christian Eilers.